

L'autre : Est-ce que vous saviez que, à l'heure actuelle, les scientifiques sont incapables de dire si l'univers est fini ou infini ?

(Silence)

Si l'on considère que 13,7 milliards d'années correspondent aux premières lumières émises par le big bang, les limites de l'univers observable correspondent au lieu le plus lointain de l'univers pour lesquelles la lumière a mis moins de 13,7 milliards d'années à parvenir jusqu'à nous.

(Silence)

On estime que le diamètre de cet univers observable est de 100 milliards d'années-lumière. Celui-ci contient environ 7×10^{22} étoiles, réparties dans environ 10^{11} galaxies, elles-mêmes organisées en amas et superamas de galaxies. Mais en fait, il est possible que l'univers observable ne soit qu'une infime partie d'un univers réel beaucoup plus grand encore. Vertigineux, non ?

(Le regard se perd dans le lointain)

L'une : Je cherche, je cherche, pfffuit, rien. Je suis fatiguée.

(Silence)

Parfois je me dis que je suis trop exigeante. Quand même, avoir les mêmes valeurs, ça ne me paraît pas trop demander. Il doit bien y avoir un quelqu'un, là, quelque part, qui soit fait pour moi. Exactement pour moi.

(Ils se rapprochent l'un de l'autre et se prennent dans les bras, tout doucement. Un changement de luminosité témoigne d'un lever de soleil)

*Dans la salle où l'on vit
une expérience d'apesanteur*

Quelqu'un qui flotte : Wouaw.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Wouaw.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Wouaw.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Se libérer de la pesanteur.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Se libérer de ses attaches.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Se libérer du passé. Se libérer du futur.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Etre présent au monde et à soi-même.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Changer de point de vue.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Tenter de nouvelles expériences.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Quitter sa zone de confort.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Apprendre à perdre le contrôle.

Quelqu'un qui ne se sent pas bien : Je ne me sens pas bien.

(Silence)

Quelqu'un qui flotte : Ne plus se battre.

Quelqu'un qui ne se sent pas bien : Hé, dites, je ne me sens pas bien.

La guide : Rien de plus normal. Ce sont vos informations visuelles qui entrent en conflits avec les informations envoyées par votre oreille interne. C'est ce qui provoque ce petit sentiment de nausée. Rien de grave. Ça va passer.

Quelqu'un qui ne se sent pas bien : Oui, eh bien, moi je crois que je vais vomir.

La guide : Rien de plus normal.

Quelqu'un qui ne se sent pas bien : Je crois que je vais...

(Il vomit)

Quelqu'un qui flotte : S'abandonner.

(Silence. Le vomi se balade dans les airs en une petite masse compacte mais personne n'y prête attention)

Extrait de Wikipédia

Catastrophe nucléaire de Florence

La catastrophe nucléaire de Florence est, à ce jour, une des plus graves catastrophes nucléaires de l'histoire. Le 17 juin 2037, suite à une série d'infimes erreurs humaines, le cœur d'un des trois réacteurs nucléaires de la centrale de Prato, inaugurée deux ans avant la catastrophe, fond. Un nuage radioactif, invisible et inodore, se répand sur l'Europe de l'ouest et l'Afrique du nord. Des taux anormaux de radioactivité sont enregistrés jusqu'au sud de l'Egypte.

Des dizaines de milliers d'habitants sont évacués dans un rayon de cent kilomètres autour de la centrale. La ville de Florence est déserte en quelques heures. Bientôt elle ne sera plus que ruines. L'annonciation du couvent San Marco, les fresques de Giotto sur les murs de la Basilique de Santa Croce, la Chapelle Brancacci - les chefs-d'œuvre florentins sont désormais radioactifs tandis que dans le Chianti, la nature reprend ses droits. Les couleurs de la campagne toscane - les jaunes, les verts, les bruns, les ocres, les bleus - sont aujourd'hui plus éclatants que jamais et invitent, dit-on, "à la contemplation".